



本当のこと!!

「先生!! 明日は絶対チョコ持ってきてよ!!」って明日はバレンタインデーです!! チョコ食べる日だから「絶対ね!!」と前日に強いアピールを受けて、そもそもチョコ好きの私としては、普段から子ども達に「昨日、チョコレート?! 味は?」と耳聴取を受けていたので、こんな日くらいは、子どもたちの願いを聞いてみよう…と些少のバレンタイン菓子を用意しました!! 子どもたちの喜んでもらう!! 隣の赤組さんに見つかっちゃう!! と配達しながら、食べ終えた子どもの足で、わざわざ赤組さんの部屋を尋ねて「チョコなんて食べてへんし~♪」と報告へ。「新川先生にも見つかっちゃうかもしれん」と、黄組の時も鼻でクンクンさせてるし、鼻がいいから」と警戒。とにかく「緑組だけ」の「特別」がうれしくて「もうながたに様子でけ。それが「特別」だと思えることが成長の印だして、内緒の共有ができる!? のも年長らしいひとほほえましくも「よいよにじみ」という言葉も覚えました。卒園まであと1ヶ月を切ります。

お思い出のアルバム この時期、木の上の見聞月は、「思ひ出のアーバン」です。毎年春の集いで、緑組とその保護者の方に歌って頂くのですか…。そのために、まだその歌を子どもたちにも聴いてもらわねばなりません。今年も書かれている文字から読み取ったり、これは「塩豆」秋ぐらいから、歌えてなりました。子どもの姿を見られて嬉しい、見るといろいろ思ひと子ども達、いや砂糖がも!」と子ども達の前、緑の子どもたちと一緒に歌…。涙のループもなく…歌が終ると、目の前の緑の子どもたちも一緒に涙していました。成長はうれしい! 卒園もうれしい!! でも、親御さんの元から始めて可愛らしさを展開しています。離れてすこした幼かつた子どもの姿を重ね、成長の節目を共にさせて頂ります。魔法の粉の正体をいつか見達にいて、振りかえりの時は喜びと感謝とさせながら暮る時もあります。



今年もおひな様を作りました。着物は折り紙と和紙と糸の具でつくりて染め紙にて「じゅうわん」をしておもしろい(?)そしてお顔はエクレヨンで描いてオリジナルか可愛い感じ? の「男の人やしかこよくな」などなど! それ制作過程を思ひ出上ばかり! おひな様&おひなり様が出来上がりました!

あ、という間に2月後半です。何をして過ごしても24時間の1日。気がつけばもう年度末になってしまって…。なんてのも、丁寧といふことばでいこうに過ぎない、チニイです。そんな中、体調不良のため先週1日欠席し、ご迷惑とジバ配りをうながしてしまいました。ありませんでした。次の日出勤する子どもたちは何も言わず、ギューッとしてくねり「大丈夫?」といふ配りしてくれたり胸いっぱいになりました。ありがとうございます。次に、私が「せりーしか食べられなかんじ」などと「え~!栄養が~! ないじゃん~!!」といふ配りで言ってくれました。以前の「食のあれこれ」で子どもたちの中に入っていましたと確信しました。瞬間でもありました(?)栄養たっぷりのじみに睡眠! 元気い、エイ! 残りの毎日も過ごしていくよ! エイエイオー!!!! 最後の…!! いよいよ今週末には最後の行事「春の集い」が待っています! 子どもたち準備してみるが、席りご、こはチ、と「3匹」が「ほんとう」と子どもたちから伝わっているかと思います。皆様が「存知」3匹のこはチとはまさに違う面白いストーリーを子どもたちが演じます。自由遊びの時間に、でも自分たちで「レンガ」の家を作り、席りご、こはチの「シーシー」とすこし「席りご」、これが「大成功」赤組さん! お役「じりご」よく席りごの中の説明を担当う子どももいます。また、リズム「ノード」では、後ろで「シ演奏する楽器や指揮者を目指す」合奏を引、張ってくれる大切な楽器: リーター、それを「頑張り長ります!!」もちろん各々の準備や片付けも子どもたちが「フル活動であります」様な2場面での子どもたちの成長している姿をじっくりと見ています。



春の集いは、いよいよ集いであります! み腹のままの子の悪い子もたらべうとう…と心配でおりました

先週は、「発熱」の子どもたちがうとう…これまで配です。どうぞ子どもたちの体調同じで一度お風呂下さませ。あれ? 企画がいいかな? いつも静か…? 色は? オシャコは? 等々…。又、鼻水の出ている子どもたちもあらはらでティッシュは、どこですか? と、こちらは、風邪なのか。アレルギーなのか。花粉症…何度も手早く返してティッシュを握りて鼻をかぶるのは、大変ですか? みんなは元気印で全員出席を目指して! ゆきたいです。

『おひなさまとおだいりで』お舅様とお内裏様の制作に取り組みました。それぞれのお着物と数種類和服で用意して、子どもたちに見せて「わあ~」と大喜び。一人一人好きな着物を選びました。小花ちゃんのYちゃんは、「Yも、おべべ(着物)着たことある~!」と可愛いであります! いて制作! お顔の向きで頭の型… なかなか難しい! 「は生、歌えてください~!!」「は生、見て~!!」とみんなHELP!! 状態!! みんな中… 先生の誕生日と、先生が作ったマスクのお誕生日! しゃりとみ歳も同じでました! 小花ちゃんのHちゃん「先生、おめでた~! え? おひなさまとお見本通り! 素晴らしい!! と何と感動しました!!

フレフレクラスだより



今週の木曜日、2月生まれのみ友だちのお誕生日会をお祝いします!! お見事に

先週からえいごでおひなさまはフレフレクラスの子どもたちだけが遊びすることになりました。花組さんがいくつても大丈夫かな? まいすに座っていらっしゃる子たちは、色々と不安に思つましたが… いざ始まってみると… ほんとびっくり!! ちゃんと机に座っているのがありますか!! ウィリアム先生とまい先生のお話や問いかげもよく聞いていて歌遊びにもちらさん。色あせやアルファベットさかしのゲームもよく出来ていました。何より驚いたことは座って楽しんでいたことです。長い時間(1時間弱)すじいです。子どもたちが「しなどくならないように」、その後にゆっくりと遊んで遊びましたので、ご安心下さい。

A B C D E F G

お知らせ!!

2月の月カレンダーの欄外・3月の予定に3月17日(月)午前保育とあります。誠に申し訳ありませんが、3月13日(木)・14日(金)も午前保育となります。御協力をお願い致します。